



Panistas exigen investigaciones a acusaciones de Adán Augusto por actos de corrupción de Monreal



Legisladores del PAN exigieron investigaciones por las acusaciones del coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López Hernández, en contra de su homólogo en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, por presuntas irregularidades en la asignación de contratos.

En entrevista previa a la sesión ordinaria del Consejo Nacional, el ex dirigente del blanquiazul y actual senador, Marko Cortés, acusó que los políticos de Morena son “corruptos hasta el tuétano”.

Indicó que la investigación debe ser puntual y se debe sancionar a los funcionarios involucrados en el hecho.

“Exigimos una puntual investigación y aclaración, y en su caso, sanción, porque no vamos a dar por buenos los dichos de Adán Augusto, por favor; ni la explicación de Monreal”.

Afirmó que desde Palacio Nacional serán llamados para cohesionarse y evitar acusaciones en los medios de comunicación.

“Desde el Poder los van a cohesionar. Ya estoy viendo a la Presidenta llamándoles a sus hijos peleados a que no hagan espectáculos públicos y que su cochinerito lo laven en casa”.



En tanto, la diputada Kenia López Rabadán, lamentó las acusaciones entre los morenistas, al tiempo que llamó a los dos coordinadores a presentar sus denuncias correspondientes.

“Es necesario que haya una explicación clara y pública, no solamente a los legisladores, sino a todo México. Estamos hablando de recursos del erario, de recursos de los impuestos de los mexicanos. Si hay malversación de recursos, si hay contratos indebidos, si alguien se enriqueció de manera ilícita, se debe saber, no importa de qué partido político sea, ya la gente está cansada de los políticos corruptos, de los políticos que llegan a engrosar sus carteras. Es necesario que haya una explicación”.

Indicó que toca a la Contraloría del Senado hacer investigaciones internas y deslindar responsabilidades.

“Es increíble pensar que quienes hacen las leyes son los primeros que las corrompen. Yo le diría a todos los que tienen conocimiento de algo ilícito, ilegal, tanto en Cámara de Diputados como en el Senado de la República, que presenten las denuncias correspondientes y quien diga que no lo hizo, pues que se defienda. Lo que no puede suceder es que estemos hablando del dicho de los dos coordinadores más poderosos en este país y no pase nada”.

La coordinadora del PAN en San Lázaro Noemí Luna, se sumó a la exigencia de investigaciones y lamentó el desvío de recursos, cuando en materias como salud, educación y seguridad son urgentes.

Agregó que también será necesario cuidar y vigilar los recursos que maneje Ricardo Monreal ahora en San Lázaro para evitar otro escándalo de corrupción.

“Hay que presentar lo que sea necesario para que se transparente en que se ejecutó el recurso de la administración pasada del Senado y exigimos que lo mismo suceda en la actualidad de la Cámara de Diputados y la Cámara de Senadores”.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-pan-exigen-investigacion-acusaciones-adan-augusto>